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Gruppo MTB Pedalando 
Associazione Sportiva Dilettantistica 

Verbale del Consiglio Direttivo del 23 maggio 2022 
 
 
 
L'anno duemilaventidue, il giorno 23 del mese di Maggio, alle ore 21, mediante collegamento tra 
i consiglieri su piattaforma telematica, si è riunito, in seconda convocazione, il Consiglio Direttivo 
dell'Associazione Sportiva Dilettantistica "Gruppo MTB Pedalando", chiamato a deliberare sul 
seguente Ordine del Giorno: 
 

1. Approvazione bilancio gestione 2021; 
2. Approvazione preventivo gestione 2022; 
3. Decisione data, argomenti da discutere, luogo e modalità di svolgimento Assemblea 

annuale dei soci; 
4. Modifica modalità di rinnovo delle scadenze delle tessere rilasciate da AICS; 
5. Richiesta di acquisto gadget pubblicitari; 
6. Stanziamento per il 2022 di una quota in denaro da destinare a organizzazione eventi 

e weekend ciclistici; 
7. Decisione sulla cifra eventuale da stanziare per l’organizzazione di corsi MTB tenuti da 

personale non socio; 
8. Varie ed eventuali. 

 
Risultano presenti alla discussione il Presidente Carlo Carletti, il vicepresidente Marcello 
Procaccini e i consiglieri Gianluca Castaldo, Pasqualino Gerlando, Fabio Manzo, Giovanni Piva e 
Stefano Zonetti. 
 
Il Presidente apre la discussione.  
 
Punto Numero 1 
Approvazione bilancio gestione 2021 
 
Il Consigliere Economo Gianluca Castaldo illustra ai convenuti le linee principali del rendiconto 
gestionale del 2021. 
In particolare vengono messi in evidenza alcuni aspetti da chiarire ai soci in assemblea, con 
riferimento all’unificazione nella voce “premi” della voce “buoni”, in precedenza disgiunte. 
Il rendiconto viene approvato all’unanimità dei presenti e viene allegato al presente verbale come 
allegato 1. 
Il Consiglio stabilisce che tutte le ricevute ed i passaggi contabili restino agli atti ma che ai soci, 
in previsione dell’imminente assemblea ordinaria, per motivi logistici, venga inviata unicamente 
l’ultima pagina riassuntiva, restando inteso che chiunque voglia approfondire le singole voci di 
entrata o di uscita possa contattare l’economo per poterne prendere visione. 
 
Punto Numero 2 
Approvazione preventivo gestione 2022 
 
Il Consigliere economo Gianluca Castaldo illustra quindi il preventivo di gestione per il 2022, 
evidenziando le grandi voci che lo compongono e le stime di entrata e di uscita previste. 
Il budget stanziato è pari a € 6.500,00 ed i dettagli sono contenuti nel prospetto che si allega al 
presente verbale come allegato 2. 
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Il preventivo 2022 viene approvato all’unanimità e verrà inviato ai soci in allegato alla 
convocazione dell’assemblea annuale. 
 
Punto Numero 3 
Decisione data, argomenti da discutere, luogo e modalità di svolgimento Assemblea 
annuale dei soci 
 
Il Consiglio stabilisce che la riunione si tenga martedì 14 giugno 2022 alle ore 20 (i termini 
di prima e seconda convocazione verranno indicati nella e-mail che sarà spedita a tutti i soci in 
regola) presso il locale sito in Roma, Via Manlio Gelsomini 32. 
Gli argomenti da trattare saranno concentrati sull’approvazione del rendiconto e del preventivo 
e sulla relazione annuale del Presidente, con la presenza di una sezione di “Varie ed Eventuali” 
che possa consentire una discussione generale anche su altri temi. 
Visto che, come da Statuto, i mandati per le cariche sociali sono scaduti, si provvederà al rinnovo 
delle stesse e pertanto si terrà la relativa votazione. A questo scopo risulta già avviata la richiesta 
di candidature attraverso i canali telematici dell’associazione. 
 
Punto Numero 4 
Modifica modalità di rinnovo delle scadenze delle tessere rilasciate da AICS 
 
Il Presidente informa i consiglieri in merito alla comunicazione ricevuta da AICS sulle nuove 
modalità di rinnovo delle tessere di iscrizione. In particolare la variazione riguarderà la 
decorrenza e la durata dell’iscrizione che tornerà a coincidere con i 365 giorni dall’avvenuta 
iscrizione effettiva e non sarà più legata all’anno solare. 
Il Consiglio prende atto e dà incarico al webmaster di provvedere alle modifiche della modulistica 
sociale. 
Il Consiglio, inoltre, visto che ormai la quasi totalità dei soci richiede l’invio della tessera 
telematica in luogo di quella cartacea, stabilisce che, a far tempo dal mese di settembre 2022, 
questa sarà l’unica forma di tessera rilasciata da Pedalando; di tale disposizione saranno 
informati i soci a mezzo dei canali telematici. 
 
Punto numero 5 
Richiesta di acquisto di gadget pubblicitari 
 
Il Consiglio, dopo una breve discussione, stabilisce di realizzare alcuni semplici gadget 
pubblicitari (penne biro etc.) con il logo del gruppo. I consiglieri tutti si attiveranno per acquisire 
preventivi nel merito. 
 
Punto numero 6 
Stanziamento per il 2022 di una quota in denaro da destinare a organizzazione eventi 
e weekend ciclistici 
 
Il Consiglio decide di stanziare una somma pari a € 2.000,00 annui per l’organizzazione di eventi 
e/o di weekend ciclistici. Lo stanziamento verrà in ogni caso deliberato anno per anno dal 
Consiglio in sede di preventivo. 
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Punto numero 7 
Decisione sulla cifra eventuale da stanziare per l’organizzazione di corsi MTB tenuti da 
personale non socio 
 
Il Consiglio, vista la momentanea indisponibilità del Maestro Tonino Gaudio, ritiene di dover 
offrire comunque ai soci la possibilità di accedere a corsi MTB e pertanto affida ai consiglieri tutti 
lo svolgimento di un’indagine su prezzi e modalità di svolgimento di tali corsi tenuti da personale 
non socio. 
 
Punto numero 8 
Varie ed eventuali 
 
Non viene segnalato nessun argomento da discutere. 
 
Non essendovi altri punti in discussione, la riunione del Consiglio Direttivo di Pedalando si chiude 
alle ore 23. 
 
 
 

Il Segretario F.F. 
(Marcello Procaccini) 

 
____________________ 

 
 
 

Il Presidente 
(Carlo Carletti) 

 
____________________ 


